

La part de l'Université lui a mérité tous les suffrages. La messe solennelle, l'éloquent sermon de Mgr. Racine, la grande voix de l'orgue, les chœurs, l'ornementation de la Basilique, tout était ordonné pour jeter l'assistance dans un profond ravissement, dans une espèce d'extase qui conduit l'âme, sans effort, au sein des splendeurs éternelles !.....

Les discours de Mgr. l'Archevêque de Québec, de Mgr. l'Archevêque de Saint-Boniface, de nos Seigneurs Ryan, Laflèche, Langevin, Racine, celui de l'honorable M. Chauveau, méritent à un haut degré d'être conservés dans nos archives, comme modèles d'une véritable éloquence.

L'œuvre le plus parfait n'a cessé de régner, dans cette réunion de deux à trois cents mille personnes, grâce aux excellentes dispositions de tous, à la vigilance et à l'habileté des chefs et de tous les hommes de politique. Reconnais-
sance à ceux qui nous ont donné cette fête sans pareille pour le Canada, et à tous ceux qui y ont contribué.



PERSECUTION DANS LE TONG-KING.

L'Orient compte de nouveaux martyrs et cette fois ce sont les convertis eux-mêmes qui ont four-
ni les victimes. La persécution a éclaté subite-
ment dans le Tong-King : cent vingt-neuf villa-
ges chrétiens ont été brûlés, plusieurs milliers de
néophytes ont été massacrés. Pour le moment
tout est rentré dans le calme, mais, d'après les